
 

Comissão Interna de Supervisão 

CIS/UNIRIO 

ATA da 11ª Reunião Ordinária da Comissão Interna de 

Supervisão – CIS/UNIRIO, Portaria 461, realizada aos 

vinte e seis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte 

e três, na sala da CIS.  

 

Aos vinte e seis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-

se os membros da Comissão Interna de Supervisão – CIS/UNIRIO Diogo de 

Oliveira Souza Pereira, Silvia Helena da Silva Figueira, Rodrigo Floro e Nancy 

Guimarães Ferreira Silva. Sidney Oliveira Rodrigues justificou sua falta. Rodrigo 

Floro informou que estará de férias na segunda semana de maio e Silvia Helena 

informou que estará de férias na segunda semana de julho, informou também 

que os indicadores estão sendo elaborados pela Clarissa Moraes de Sousa 

Bottari. Informou ainda a participação de Silvia Helena da Silva Figueira e 

Clarissa Moraes de Sousa Bottari nos dias 11 e 23 de maio de 2023, na reunião 

do PRIQ. Devido o afastamento da Silvia Helena da Silva Figueira, conforme 

proposto na Reunião anterior (Ata nº 10, de 12/04/2023), e considerando que 

haverá rodízio entre os membros titulares da CIS (Ata da 1ª reunião, de 

21/09/22), Silvia sugere que Diogo de Oliveira Souza passe pela coordenação 

nos próximos 12 meses e Rodrigo Foro como coordenador adjunto nesse mesmo 

período ficando os 12 meses posteriores o Rodrigo Floro na coordenação e Silvia 

Helena da Silva Figueira como coordenadora adjunta, voltando a Silvia à 

Coordenação para cumprir o restante de seu período (5 meses) a fim de 

completar seu ciclo de 12 meses. Diogo informa não concordar que a Silvia 

retorne ao final do período da atual composição de mandato, que só aceitaria 

substituí-la se ficar o restante do período em que ela solicita sua dispensa da 

Coordenação mais o período de 12 meses dele em seguida. Silvia informa que 

abre mão desse período em favor de Diogo. Após avalição da resposta da 

PROGEPE/SAST ficou decidido que realizaremos reunião entre as comissões: 

CIS, Comissão de Mediação, Comissão de ética e ASUNIRIO para tratar sobre 

o Ato Administrativo, EBSERH, entre outros assuntos. Nada mais havendo a se 

tratar pelo Colegiado da CIS/UNIRIO, deu-se por encerrada a reunião tendo sido 

lavrado a presente ATA que vai assinado por mim, Nancy Guimarães Ferreira 

Silva, que secretariei a reunião e por Diogo de Oliveira Souza Pereira que presidi 

a cessão. #_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_# 

 

 

 

_______________________________        ________________________ 

     Diogo de Oliveira Souza Pereira  Nancy Guimarães Ferreira 

         Coordenador CIS/UNIRIO                                  Secretária 


